



## **Kenia López pide firmar por Santiago Creel, para representar al FAM**

La vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán, refrendó su apoyo al diputado Santiago Creel y pidió a sus seguidores que también lo hagan con firmas en el proceso del Frente Amplio por México. Mediante un video que la panista compartió en sus redes sociales, invitó a apostar y firmarle a Creel, pues de acuerdo con su opinión, es un hombre inteligente que sabe crear instituciones y que ha demostrado que la ley es la ley.

<https://www.diarioevolucion.com.mx/kenia-lopez-pide-firmar-por-santiago-creel-para-representar-al-fam/>